

## Dukung Program Ketahanan Pangan, Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas Polsek Cineam Bersinergi dengan Warga Desa Madiasari

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID](http://KOTATASIKMALAYA.GO.WEB.ID)

Dec 28, 2024 - 13:29



TASIKMALAYA – Dalam rangka mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan, Kanit Binmas bersama Bhabinkamtibmas Polsek Cineam,

Polres Tasikmalaya Kota, melaksanakan kegiatan sinergi dengan warga Desa Madiasari, Kecamatan Cineam, Sabtu (28/12/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kemandirian masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pangan lokal.

Anggota Polsek Cineam bersama masyarakat melakukan pemindahan media tanam ke polybag. Polybag tersebut nantinya akan diisi dengan bibit tanaman sayuran yang saat ini masih dalam tahap penyemaian. Kegiatan ini tidak hanya mendukung program ketahanan pangan, tetapi juga menjadi sarana mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat.

Kapolsek Cineam, AKP Ikhwan menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari inisiatif Bhabinkamtibmas dalam mendorong masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam program ketahanan pangan. "Dengan memanfaatkan lahan pekarangan atau area sempit lainnya, warga dapat menanam sayuran yang berguna untuk kebutuhan sehari-hari. Ini adalah upaya kita bersama untuk mendukung kemandirian pangan di desa," katanya.

Kanit Binmas Polsek Cineam, Aiptu Asep Subarna menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya memanfaatkan media tanam yang efektif dan ramah lingkungan. "Kami berharap masyarakat dapat terus memanfaatkan lahan yang ada untuk menanam tanaman yang bermanfaat, sehingga ketahanan pangan di tingkat lokal semakin kuat," ujarnya.

Polsek Cineam mengajak masyarakat untuk berinovasi dalam memanfaatkan lahan pekarangan atau media tanam sederhana, seperti polybag, untuk menanam berbagai jenis sayuran. Selain itu, Bhabinkamtibmas akan terus mendampingi masyarakat dalam kegiatan serupa untuk memastikan keberlanjutan program ini.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi desa-desa lainnya di wilayah hukum Polsek Cineam, sekaligus memperkuat kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam mendukung program pemerintah.